

September – Oktober 2020

Rückblick auf Juni – Juli - August

Jugend: Bei der Wanderung auf die Ulnalm waren 19 Kinder und 16 Erwachsene dabei, oben wurden dann eifrig Stockbrot und Würstl gegrillt und sogar Moosbeeren und Schwammerl gefunden. Alle hatten viel Spaß – ein gelungener Nachmittag.

Wanderer: Bei der Wanderung Ritzaualm im Juni waren 9 Mitglieder bei durchwachsenem Wetter dabei, dafür wurden 10 Teilnehmer bei der Tour auf das Dietrichshorn mit herrlichem Wetter belohnt.

Hochtour: 20 wetterfeste Bergsportler mit 2 Berg- und 3 Tourenführer stiegen am Freitagabend von der Grawa Alm zur gemütlichen Sulzenauhütte 2191 m auf. Am nächsten Tag ging es über den Lübecker Weg an der blauen Lacke vorbei über den NW-Grat auf den Wilden Freiger 3418 m. Entlang des SO-Grates Abstieg Richtung Becherhaus und über den Übeltalferner zur Müllerhütte, wo der gutgelaunte Wirt Lukas mit einem Zirbenschnaps den Empfang übernahm. Am Sonntag Aufstieg über den O-Grat zum Gipfel des Wilden Pfaff 3458 m und kaum angekommen, setzte auch schon der prognostizierte Schneefall ein. Über den Sulzenaufener zum Pfaffenjoch, weiter zum Fernaujoch und über die Piste zurück zur Mittelstation und mit dem Lift ins Tal.

Bike-Tour: 8 Biker genossen die wunderbare Almlandschaft im Navistal. Vom Bahnhof Matriei fuhren wir über Navis in den Tuxer Alpen auf die Hochalmen bis auf 2300 m. Zurück über Pfons im Wipptal und weiter Richtung Innsbruck. Mit dem Zug ging es von Innsbruck wieder nach Hochfilzen. Insgesamt wurden so 60 km und 1.800 HM mit dem Rad bewältigt.

Und nun zu den noch anstehenden Aktivitäten....

So. 06.09.2020

Klettersteig Hausbachfall, Reith i. Winkl mit Jugend

Anmeldung bitte bis Fr. 04.09. bei Sophie oder Stefan telefonisch oder per WhatsApp zwecks Bildung von Fahrgemeinschaften.

Treffpunkt: 9.00 Spar St. Ulrich a. P.

Betreuer: Kurt Jungl, Sophie Gschaider

Fr. 11. – So. 13.09.2020

Herbstbergfahrt Totes Gebirge (Welser Hütte)

Dieses Jahr geht es ins Tote Gebirge auf die Welser Hütte (1740 m) am Fuße des Hohen Priels. Vom Bergsteigerdorf Grünau führt uns der Weg durch die Hetzau und über eine Felsstufe zur Hütte. Von dort aus erwarten uns verschiedene Wander-, Kletter- und Klettersteigtouren in unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden. Aufstieg zur Hütte ca. 2,5 bis 3 Stunden (ca. 1000 hm)

Mitzunehmen sind Utensilien für die Hüttenübernachtung (Schlafsack), Klettersteigausrüstung inkl.

Helm (Bandschlingen), die Kletterer wissen es selbst, was sie brauchen

Kosten für Halbpension ca. € 43,- gefahren wird in Fahrgemeinschaften

Anmeldung bitte bis spätestens 21.08. bei Peter 0664 6195349

Treffpunkt: 6.00 Uhr Spar/Rosenegg Fieberbrunn

Betreuer: Hans-Peter Döttlinger, Leopold Würtl, Hannes Söllner und Hans Baumann

Do. 17.09.2020

Wanderung Ebner Joch

Treffpunkt: 7.00 Uhr Parkplatz Rosenegg

Betreuer: die Wanderbegleiter

Sa. 19.09.2020

Agrun auf der Schwarzenberghütte

Das letzte Wochenende auf der Schwarzenberghütte, die Restln sollen noch aufgebraucht werden!!
Poid Würtl freut sich auf viele Besucher!

Sa. 10.10.2020 Kletterhalle Sillside Innsbruck

Das Klettern in der Sillside wird heuer wegen Covid-19 nicht stattfinden, die Alternative wird noch bekanntgegeben.

Betreuer: Kurt Jungl, Sophie Gschaider

Do. 15.10.2020 Lettlkaser, Lenzing

Treffpunkt: 8.00 Uhr Parkplatz Rosenegg, 8.15 Uhr Kulturhaus Hochfilzen

Betreuer: die Wanderbegleiter

Sa. 17.10.2020 Alfred Köck Gedächtniswerfen auf der Wiechenthaler Hütte

Alfred Köck Gedächtnisplattenwerfen auf der Peter Wiechenthaler Hütte mit der Sektion Saalfelden. Das Freundschaftsspiel mit den Freunden aus Saalfelden soll wieder ein lustiger Jahresabschluss werden. Wir hoffen auf rege Teilnahme bzw. Unterstützung!

Treffpunkt ist um 9.30 Uhr beim Parkplatz der Wiechenthaler Hütte

Organisation: Hans Baumann, Hubert Ram